

Press release (DE & ENG)

Please contact: Rebecca.Quack@cognitomedia.de

Hyphe kooperiert mit Bitvavo, um Kryptohandel in Deutschland anzubieten

Die Partnerschaft befindet sich in einer Testphase und soll deutschen Privatanlegern ein erstklassiges Produkterlebnis und sehr attraktive Handelsgebühren bieten

MÜNCHEN, 1. August 2024 – Der Liquiditäts-Provider für digitale Assets, Hyphe, und eine der führenden europäischen Kryptobörsen, Bitvavo, geben eine strategische Partnerschaft bekannt, durch die Hyphe deutschen Privatanlegern Zugang zu rund 300 Kryptowährungen zu sehr attraktiven Gebühren ermöglicht. Mit "Bitvavo powered by Hyphe" können deutsche Nutzer nicht nur von einem umfangreichen Kryptowährungsangebot profitieren, sondern auch von einer bewährten und intuitiven Benutzeroberfläche.

Beides hat in der Vergangenheit bereits dazu beigetragen, Bitvavo zum führenden Anbieter in seinem Heimatmarkt und zu einer der führenden Kryptobörsen in Europa zu machen. Der Service befindet sich derzeit in einer fortgeschrittenen Testphase im Rahmen eines stufenweisen Rollouts und soll demnächst allen Interessierten über Web und App zur Verfügung stehen.

Ziel von Hyphe ist es, die hohen regulatorischen Standards des Wertpapierhandels auf die Märkte für digitale Assets zu übertragen. Das Unternehmen wird von der Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin) beaufsichtigt und verfügt über die Erlaubnis, Handel von Finanzinstrumenten für deutsche Kunden anzubieten. Die Verwahrung der Kryptowährungen für die Anleger übernimmt der regulierte Kryptoverwahrer Tangany. Tangany ist ebenfalls ein von der BaFin beaufsichtigtes Unternehmen und besitzt die Erlaubnis zur sicheren Verwahrung der Assets. Die Bankdienstleistungen werden von der Sutor Bank bereitgestellt.

Die Kryptobörse Bitvavo wurde 2018 gegründet und hat sich zum Marktführer in den Niederlanden entwickelt. In ganz Europa hat Bitvavo über 1,5 Millionen Nutzer und ist die größte Euro-Kryptobörse der Welt. Bitvavo wickelte im ersten Halbjahr 2024 ein Handelsvolumen von

54 Milliarden Euro ab, was zeigt, welches Vertrauen die Krypto-Community in das Unternehmen setzt. Bitvavo, bekannt für seine besonders niedrigen Handelsgebühren, hat sich zudem durch seine benutzerfreundliche Plattform einen Namen gemacht, die sowohl bei erfahrenen Tradern als auch bei ambitionierten Anfängern beliebt ist.

Dolf Diederichsen, Co-Founder & CEO von Hyphe: „Als Liquiditäts-Provider und Spezialist für digitale Asset-Infrastrukturen erfüllt Hyphe die höchsten Aufsichtsstandards in Europa. Als Krypto-Enthusiast freue ich mich sehr, mit Bitvavo zusammenzuarbeiten, um gemeinsam alle Vorteile ihrer Handelsplattform für Privatkunden nach Deutschland zu bringen.“

Das Interesse am Kryptohandel in Deutschland steigt stetig. Anleger achten zunehmend auf ein breites Produktangebot, ein hochwertiges Nutzererlebnis und die Kosten der Dienstleistungen. Eine kürzlich von BTC-Echo und KPMG durchgeführte Umfrage ergab, dass Sicherheit, reibungslose Ein- und Auszahlungen, Transaktionskosten und die Auswahl der angebotenen Assets die vier wichtigsten Kriterien für Krypto-Anleger bei der Auswahl eines Handelsplatzes sind.

Bitvavo powered by Hyphe wird seine umfangreiche Testphase voraussichtlich zeitnah abschließen und dann im Laufe des Monats August für deutsche Privatanleger verfügbar sein.

Über Hyphe

Hyphe Markets GmbH ist ein Liquiditätsanbieter für digitale Vermögenswerte mit Sitz in München, der Finanzinstitute bedient. Hyphe ermöglicht Banken, Brokern und Vermögensverwaltern einen einfachen Zugang zum Handel mit digitalen Vermögenswerten. Durch den unabhängigen, außerbörslichen Handel mit Hyphe können Finanzinstitute das Kontrahentenrisiko oft drastisch reduzieren und gleichzeitig eine Reihe von Produkten und Dienstleistungen für ihre Kunden anbieten. Hyphes Preisfindungsmechanismus, Clear-Calculus, ermittelt täglich rund um die Uhr den fairen Marktpreis für digitale Vermögenswerte.

Die Hyphe Markets GmbH verfügt über eine von der Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin) erteilte Eigenhandelslizenz nach § 2 Abs. 2 Nr. 10c des Wertpapierinstitutsgesetzes (WpIG). Somit genießen Kunden, die mit Kryptowährungen handeln, einen hohen Standard an regulatorischer Compliance.

Über Bitvavo

Bitvavo ist eine der führenden europäischen Kryptowährungsbörsen und die größte EUR-Spotbörse weltweit. Mehr als 1,5 Millionen europäische Nutzer schätzen Bitvavos vielseitige und benutzerfreundliche Plattform. Nutzer können über 300 Kryptowährungen zu attraktiven Handelsgebühren kaufen, verkaufen und verwahren. Bitvavo ist bei der Niederländischen Zentralbank (DNB) registriert.

Über Tangany

Tangany ist ein innovatives, von der BaFin reguliertes Fintech-Unternehmen mit Sitz in München. Tangany bietet eine marktführende B2B-Lösung für die Verwahrung digitaler Vermögenswerte auf Blockchain-Protokollen (z.B. Kryptowährungen, tokenisierte Wertpapiere, NFTs). Die Lösung wird von mehr als 60 institutionellen Kunden eingesetzt, darunter Banken, Handelsplattformen, Industrieunternehmen und Fintechs.

Kunden wird ein einfacher und zuverlässiger Einsatz von Blockchain-Technologie über die Integration von modernen APIs in ihre Systeme ermöglicht. Diese White-Label-Lösung spart erhebliche Kosten und Zeit für Eigenentwicklungen, ermöglicht eine schnellere Markteinführung und stärkere Fokussierung auf die eigenen Produkte und Services. Über Tanganys Lizenz für die Kryptoverwahrung werden bei Bedarf auch regulatorische Anforderungen abgedeckt.

Über Sutor Bank

Die Sutor Bank bietet Fintechs, Kryptotechs, Finanzvertrieben und digitalen Partnern eine Banking-as-a-Service Plattform für die Entwicklung von Finanzprodukten, Finanzgeschäftsmodellen und Embedded-Finance-Angeboten. Der Fokus des Angebots liegt auf den Schnittstellen zwischen Wertpapierhandel, Kryptohandel und den damit verbundenen Zahlungsprozessen. Traditionell ist die Sutor Bank auch im Private Banking tätig. Das Private Banking entwickelt auch Vermögensverwaltungsprodukte für Plattform-Partner.

**** ENGLISH ****

Hyphe partners with Bitvavo to offer retail trading in Germany

With live testing underway, the partnership aims to offer German retail customers a superior product experience and very competitive trading fees.

MUNICH, August 1, 2024 – Digital asset liquidity provider, Hyphe, and leading European crypto exchange, Bitvavo, have entered into a strategic partnership that enables Hyphe to offer German retail customers access to trade around 300 crypto assets with very competitive fees. Operating under the name ‘Bitvavo powered by Hyphe’, German users will not only enjoy an extensive asset inventory, but also the intuitive product experience that has helped make the Dutch crypto exchange the leading player in its home market and one of the leading trading platforms in Europe. The service is currently in an advanced testing mode as part of a staged

rollout, and will soon be available for the general public, through both web and mobile applications.

Built to apply banking-grade standards to digital asset markets, Hyphe is supervised by German financial regulator, Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin), and therefore licensed to provide trading services to German customers. Custody for the digital assets will be provided by BaFin-regulated crypto custodian, Tangany, ensuring a highly-regulated and secure environment. Banking services will be provided by Sutor Bank.

Founded in 2018, crypto exchange Bitvavo has grown to become the market leader in the Netherlands. Across Europe it serves over 1.5M users and registers as the largest Euro spot crypto exchange in the world. Bitvavo processed trading volume of €54 billion in the first half of 2024, highlighting the trust and confidence placed in it by the crypto community. With a reputation for some of the lowest trading fees in the industry, Bitvavo has also achieved recognition for its easy-to-use platform, popular with both advanced traders and ambitious starters.

Dolf Diederichsen, Hyphe's Co-Founder & CEO: "As a liquidity provider and digital asset infrastructure specialist, Hyphe adheres to the highest supervisory standards in Europe. As an advocate for crypto, I am delighted to partner with Bitvavo so that together we can bring all the benefits of their retail trading platform to German customers."

Demand for crypto trading in Germany is rising steadily, with customers increasingly focussed on quality of service and value for money. A recent survey conducted by BTC-Echo and KPMG highlighted security credentials, smooth deposit and withdrawal procedures, transaction costs and asset coverage as the top four criteria for crypto investors when selecting a trading venue.

Bitvavo powered by Hyphe is scheduled to complete advanced testing soon, followed by full open access to German retail customers later in August.

About Hyphe

Hyphe Markets GmbH is a Munich headquartered digital asset liquidity provider serving financial institutions. Hyphe enables banks, brokers and asset managers to access digital asset trading with ease. Trading independently with Hyphe, off-exchange, institutions are often able to drastically reduce counterparty risk while supporting a range of products and services for their customers. Hyphe's price discovery tech, Clear-Calculus, streams the fair market price for digital assets, 24/7.

Hyphe Markets GmbH operates a proprietary trading license issued by the German Federal Financial Supervisory Authority (Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht, BaFin) under Sec. 2(2) Nr. 10c of the German Investment Firm Act, meaning clients trading crypto enjoy a high standard of regulatory compliance.

About Bitvavo

Bitvavo is the leading European cryptocurrency trading exchange and the largest EUR spot exchange globally. Over 1,5 million European users value Bitvavo for its comprehensive and user-friendly platform, where users can buy, sell and store over 300 digital assets at competitive trading fees. Bitvavo is registered with the central bank of the Netherlands (DNB).

About Tangany

Tangany is an innovative fintech company based in Munich and regulated by BaFin. Tangany offers a market-leading B2B solution for the custody of digital assets on blockchain protocols (e.g. cryptocurrencies, tokenized securities, NFTs). The solution is used by more than 60 institutional clients, including banks, trading platforms, industrial companies and fintechs.

Customers are enabled to use blockchain technology easily and reliably by integrating modern APIs into their systems. This white-labelled solution significantly reduces the cost and time of in-house development, enabling faster time-to-market and greater focus on proprietary products and services. Tangany's crypto custody licence also covers regulatory requirements if necessary.

About Sutor Bank

Sutor Bank offers fintechs, cryptotechs, financial distributors and digital partners a banking-as-a-service platform for the development of financial products, financial business models and embedded finance offerings. The focus of the offering is on the interfaces between securities trading, crypto trading and the related payment processes. Sutor Bank is also traditionally active in private banking. The private Banking also develops wealth management products for platform partners.